

## **Au séminaire international sur les idées du Juche**

Au nom de l'Association d'amitié Cambodge-Corée, j'ai l'honneur d'adresser mes félicitations chaleureuses au séminaire international sur les idées du Juche organisé à l'occasion du 110<sup>e</sup> anniversaire de la naissance de Son Excellence le Généralissime Kim Il Sung, grand Leader du peuple coréen.

L'Association d'amitié Cambodge-Corée profite de cette heureuse opportunité pour exprimer sa ferme conviction que ce présent séminaire international sera couronné de grands succès conformément à la volonté unanime de tout le peuple coréen.

Je souhaite que les liens d'amitié et de solidarité entre les associations d'amitié Cambodge-Corée continueront à se développer toujours à merveille.

Yos Son

Président de l'Association d'amitié Cambodge-Corée

Le 25 janvier 2022

Phnom-Penh